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Non sono solito scrivere e non lo faccio molto volentieri; preferisco di gran lunga i fatti alle 

parole. Ma quello che è successo lo scorso fine settimana mi ha entusiasmato così tanto che 

non posso esimermi dal farlo. 

Ho visto, giocatori e giocatrici di tutte le categorie, allenatori, accompagnatrici e 

accompagnatori, consiglieri, famigliari, ex giocatori, amiche e amici, divisi in squadre 

straordinariamente organizzate, lavorare con un obiettivo preciso: dare una nuova faccia al 

nostro centro sportivo. Nessuno a zonzo (tranne il sottoscritto e qualche consigliere ... ma ben 

provvisto di guanti e simpatia)! Ho visto entusiasmo e voglia di fare, anche quando la pioggia è 

diventata fastidiosa .  

È stato semplicemente, incredibilmente, STRAORDINARIO.   

Saremo chiamati a nuove sfide, sia in campionato, sia per eventi speciali ( Maternini in primis) 

sia in nuove iniziative, situazioni organizzative e di lavoro. Ma con persone così, come voi avete 

dimostrato, le supereremo insieme. La partecipazione, il supporto, la socialità sono e saranno 

sempre quello che per cui ci contraddistinguiamo. Ognuno di noi, è ed ha dimostrato di essere   

"IO SONO IL RUGBY COMO" 

 

GRAZIE 
Michele Cerbo 
Orgogliosamente Presidente del Rugby Como 

 


